

Jahresbericht Präsident Saison 2014/2015

Aufstieg...?!

Zum vierten Mal in Folge, konnte die 1. Mannschaft unter Trainer Marco Di Romualdo und Assistent Oliver Bucher die Saison 2014/2015 als Gruppensieger abschliessen. In der Barrage spielte die Mannschaft gegen den FC Münsingen. Endstand 2:2 im Heimspiel und wieder haben wir in der Nachspielzeit ein Tor kassiert. Aber nichts desto trotz waren wir über alles gesehen die spielbestimmende Mannschaft. Daher werden sicher alle am 20.06.2015 um 17.00 Uhr in Münsingen noch einmal alles geben, um den erstmaligen Aufstieg der Vereinsgeschichte in die 2. Liga in zu schaffen. "C`mon boys", wir glauben an euch. DER WEG IST DAS ZIEL!

Die 2. Mannschaft konnte sich unter Trainer Dominik Rügsegger im letzten Spiel gegen Wüssachen, mit einem Sieg aus eigener Kraft den Aufstieg in die 4. Liga sichern. Mit einem klaren 0:10 wurde der Aufstieg in die 4. Liga realisiert und anschliessend im Restaurant Sternen Neumühle bis in die frühen Morgenstunden ausgiebig gefeiert. HERZLICHE GRATULATION dem ganzen Team und Staff!

Trainer Daniel Witter musste im letzten Spiel mit den Frauen 2. Liga auswärts gegen Radelfingen antreten. Um den Abstieg in die 3. Liga zu verhindern, hätten sie gewinnen müssen. Leider wurde das Spiel verloren und somit steigt das Team in die 3. Liga ab. Dem scheidenden Trainer Daniel Wittwer ein herzliches Dankeschön für seinen Einsatz.

Leider müssen wir schweren Herzens das Team der Frauen 2. Mannschaft auf die neue Saison wegen Spielermangels auflösen. An dieser Stelle möchte ich mich bei beiden Trainern, Daniel Wüthrich und Simon Oppliger, für ihren Einsatz recht herzlich bedanken. Auch dem Team möchte ich für ihren Einsatz danken und hoffe, dass alle auf die neue Saison mithelfen, das Frauenteam unter neuer Leitung zu unterstützen.

Die einzelnen Senioren 30+ können dank der Gruppierung Zollbrück/Sumiswald/Huttwil und Zollbrück/Langnau ihr Hobby dort ausüben, wo es ihnen besser zusagt. Die Senioren 40+ mit ihrem Administrator Thomas Etter (Mädchen für alles) hatten es diese Saison etwas schwerer als die letzten Jahre! Mit viel Pech und vielen verletzten Spielern konnte die Saison gerade noch fertig gespielt werden.

Die Junioren im Aemme Team konnten unterschiedliche Erfolge feiern. Leider haben wir immer mehr mit einem Rückgang der Junioren zu kämpfen. Sei es wegen eines Wechsels zu anderen Sportarten, wie auch dem Zurücklegen der weiteren Wege, die den Spielern/Eltern immer wieder zu schaffen machen.

Ferner möchte ich noch allen danken, für die Mithilfe am Dorffest "50 Jahre FC Zollbrück". Es war ein gelungener Anlass und so wie es aussieht, wird es schon bald wieder ein Dorffest geben...?!

Mit etwas Wehmut müssen wir uns von unseren Vorstandskollegen Sylvia Stalder, Yanick Blaser und Jörg Stucki verabschieden. Herzlichen Dank für euren Einsatz und alles Gute für die Zukunft. Ich hoffe, dass ihr dem FC Zollbrück erhalten bleibt! Den verbleibenden Kollegen herzlichen Dank für ihren Einsatz und die Mithilfe, den Verein mit bestem Wissen zu führen.

Ein Dank geht auch an alle Funktionäre und an all jene, die immer wieder helfen, den Verein zu tragen.

Allen eine schöne und erholsame Sommerpause... HOPP ZOUBRÜGG!

Stifu Hofer